
第 6回役員会議 報告 

令和元年度 北九州市ＰＴＡ協議会 

 

 

 

 
○ 令和 2年１月 6日（月） 会長・副会長会議 18:00～  役員会議 1９:30～ 

○ 出席者（敬称略）小森・脇・上田・清水・香山・遠藤・加藤・野田・密井・三浦・李・松岡・髙瀬 

中嶋・永岡・今田・世利・森田・増田・矢田・古城・川﨑・大庭・日野・田口・木下・則松・緒方 

佐藤・楠 

              事務局…溝部・今永・村山 

 

○ 役員会議来訪者説明 

＜指導部指導主事＞ 

  ＩＣＴ教育について 

 

○ 議  事 

  議事録署名人と「子どもを育てる 10か条」の唱和者の指名 

☆ 議事録署名人  田口・森田 

☆ 「子どもを育てる 10か条」の唱和  矢田 

 

１．会長あいさつ 

  明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。 

新年が始まりましたが、ＰＴＡ協議会は折り返しの半年がたちました。先ほどのＩＣＴ教育の話を伺い、子ど

も達の教育がどう変わっていくのかをほんの少しですが感じることができたのではないのかと思います。

また働き方改革によって先生方もいろいろと模索しながら進めているのではないのかと思います。われわ

れＰＴＡと先生方、どう向き合っていくべきなのか今年は大事な年になるのではないかと思います。 

子どもを育てる１０か条を念頭においた家庭教育に力を注ぎたいと思い、その思いを願いながら今年一

年の抱負にさせていただきます。 

  本日も、どうぞよろしくお願いします。 

 

２．審議事項 

①令和２年度安全互助会について 

<上田>安全互助会の改正内容について 保険の内容に弁護士がつくようになります。 

それに伴い会費の値上げが年間 10円になります。詳しい資料は前回の会議時に配布済み 

また、顧問弁護士を雇っており、年間 30 万を支払っていましたが、この件について顧問弁護士の解約

の審議を行いたい。 ※審議の結果、承認 

  メガネの補償をなくしてはどうかの審議を行いたい。※審議の結果、承認 

  連合会長は承認事項を必ず単Ｐまでご説明をお願いしたい。 

  

３．協議事項 

① 日Ｐ全国大会２月までの準備について 

＜上田＞ 

  ２月までに日Ｐに報告をしなければならない。大会主旨・スローガン等を１５日までに事務局までメール

で送ってほしい。２０日の実行委員会で決定する。 

 

② 役員選考について 

＜上田＞ 

  役員推薦書の提出を２月２８日締め切り。事務局に郵送または持参でお願いしたい。 

この後、第１回役員選考委員会を開催いたします。 

<小森> 

選考委員の方は役員会終了後Ｐ協会議室にお集まりください。よろしくお願いいたします。 

≪役員会議来訪者説明≫ 

指導部指導主事 石川秀一指導主事 

「ＩＣＴ教育について」 

≪配布物≫教育委員会より「子どもた

ちへの市長メッセージ動画について」

「中学生出演の短編ムービー『３日間

クラブ』の制作と劇場上映会・タウンミ

ーティングの開催について」 

 



③ (一社)子どもの未来応援団の会員登録について 

<小森> 

  現在中学校１５校が、アートマイル事業に参加していただいています。 

<曽我部> 

  昨年、子どもの未来応援団が立ち上がりました。そこでの収益を日Ｐに寄贈する流れを作る予定で

したが、現実問題厳しい状況になっております。会員登録についてはいったん凍結しても良いのではな

いか。 

<上田> 

  会員登録について見送りするとする。承知していただきたい。 

 

④ Ｐ協新聞原稿依頼について 

<密井> 

  連合会長の写真を新聞に載せたい。この会の後に写真をお願いしたい。 

  また、原稿は 300 字くらいで載せたい活動写真があればそれも添付し、事務局までメールで送って

ほしい。参考に昨年度と一昨年度の新聞を配布しています。よろしくお願いいたします。 

 

⑤ 質疑応答 

  特になし 

 

４． 連絡・報告事項 

① 日Ｐ報告 

<曽我部> 

  国内研修事業が 3月にあります。日Ｐ三役会が月に 1～2回・理事会等が二ヶ月に 1回・代表者会

が三ヶ月に 1回行われます。 

  先月、全国大会引継ぎ会が行われ参加しました。 

  中央教育審議会に日Ｐ会長・顧問が参加しました。 

   

② 役員より 

〇日Ｐ全国大会旅行業者選定について(1月 21日 18：00～) 

〇第一回役員選考委員会について(本日) 

〇教育懇談会参加予定について(1月 16日 17：40～) 

 

③ 常置委員会の活動報告 

＜研修委員会＞ 

  会長・副会長・役員研修会を令和２年２月２日（日）１５：００開始。場所はクラウンパレス小倉、申し込み

締め切りは 1月 24日（金）まで、よろしくお願いいたします。 

＜総務委員会＞ 

  2月くらいに防災についての話し合いを開催予定 

＜母親委員会＞ 

  １月２７日（月）19:00～ 第 4回母親委員会を開催予定。 

＜教育環境委員会＞ 

  １月 28日(火)19：00～次回委員会を開催予定。 

 

④ 小・中・特別支援部会報告 

<小・中連携部会> 

  北九州市ふるさとかるた『第 10 回小学生かるた大会』運営ボランティアの協力について(お願い)を

明日小学校の代表メールに送ります。連合会長にとりまとめていただき北九州市にぎわいづくり懇話

会に 1月 17日(金)までにご連絡お願いいたします。 

＜特別支援部会＞ 

  １月２2日（水）理事会を開催予定 

 

⑤ 学校における業務改善 働き方改革の現状報告 

<小森> 

ウェルとばたにて 5校の働き方改革・業務改善等の話を聞くことができた。 

 



⑥ 各連合会より  

<小倉南区中Ｐ連> 

1 月 19 日(日)小倉南区小・中Ｐ連研修会が行われます。講師は立花高校の齋藤先生です。参加さ

れる方は、田原中教頭が窓口なので連絡をいただければ駐車券をお渡しできますのでご連絡くださ

い。よろしくお願いいたします。 

<門司区中Ｐ連> 

門司区連合会メンバーが不登校児童生徒の保護者の支援や話を聞き情報を共有している。 

 

⑦ 校長会より 

＜中学校校長会＞ 

  始業式は 1月 8日(水) 

1月末より私立高校の入試が始まる。 

＜特別支援学校校長会＞ 

  働き方改革について 

  インフルエンザの感染者予防等マニュアル 

  入試が始まる。 

 

⑧ 各種行政関係出向より 

   特になし 

 

⑨ 事務局より  

○１月 2月行事予定 

○次回、2月 3日（月）会長・副会長等会議 １８：００～、 役員会議 １９：３０～ 


